
　皆様、こんにちは。
今日は、朝早くから清掃活動に参加して下さった皆様、ありがとうございました。
ピンクのウェアーでゴミを拾っている私たちを見かけ、お年寄りから若い人4人にも「ご苦労様です」と声
を掛けていただきました。やはりお声を掛けていただくと私たちも嬉しく思います。
神原さんがお辞めになり集めたゴミをどうするかという事になり、中止になるかという心配もしましたが、
良い事をやっていると必ず又助けて下さる人が出てきて下さり、錫杖寺さんには感謝しております。
やはり、何事にもめげないで温かい気持ちで、皆で清掃活動をやり続けていきましょう。
　そして理事の皆様は引き続きとなりましたが、理事会参加ありがとうございました。
1/31（水）12：00から南ロータリークラブの方に、ふれあいコンサートのキャラバンで大竹さんとお邪魔さ
せていただきました。南ロータリーは川口ロータリーとも御縁が深く、お知り合いの方が多くて楽しくメイ
キャップさせていただきました。
南ロータリーでも「みんなの音楽会」と云う行事があり、島田さんがサックスを吹けるということでリードを
取り、他に楽器の弾ける人が参加し、音楽を聴いてもらったり、しょう害者が舞台に上がり音に合わせて自
由にのびのびと踊っている写真を見させていただきました。南ロータリーは人数も少ないため、全員参加
型で本当に皆が手作りで、全てが奉仕精神でのコンサートを創り上げていました。羨ましいほどの奉仕の
在り方と音楽会の創り方を見させていただきました。
　今日の理事会はとても活発な意見交換がなされていました。時と共に又、クラブに入会してくださる方々
の職業により、クラブも少しずつ話し合いをして変化していった方が良いなと思う事も多々出てきています
ので、皆で話し合い進化していけるクラブであればいいと思います。
　今年度は例会の参加者が少なくなって居ますが、
朝清掃に参加して下さりそこから会社に出社される
ということで、お昼の例会には参加できないという
方も居られる関係で、奉仕活動に参加して下さった
方はメイキャップ扱いにしたらどうかという意見が
上がり承認されました。時間を上手に使いその中で
奉仕活動や例会への参加をしていただくというのも
ロータリーの在り方だと思いますので、是非これから
も皆様もロータリークラブの色々の行事にご参加く
ださい。

今日はガバナーがお見えです。
梨本ガバナーの川口訪問は46番目になります。
この後夕方から47番目として春日部のほうにも伺うと聞いておりますので、会長挨拶は無しにしてガバ
ナーの疲れを取っていただける体操でもと思いましたが、ガバナーはスポーツマンで昨日も水泳で身体を
鍛えて来られたとの事でした。この後ガバナーからは「ロータリーの基本と、そして変化する新しいロータ
リーも学び楽しく活動しましょう」という素晴らしい地区運営方針などのお話があると思いますので、私か
らは陸前高田に行った報告をさせていただきたいと思います。
川口出発組は朝7時30分集合で一ノ関まで行き前泊組と合流して、そこからバスでキャピタルホテルに向
かいました。陸前高田RC12:10の例会にメーキャップさせていただきました。会員様19人、メーキャップ会
員19人にお一人この日に入会された方が居られ39人での例会となりました。個人々々が和気あいあいと
色々の話をし、美味しい新鮮なお刺身の和食を頂きました。そして、例会が行われ、会員の皆様が幸福だっ
た出来事を発表しながら前に出てBOXにニコニコを入れて行きました。私達も陸前高田でメーキャップ出
来ます事に感謝して皆でニコニコに入れさせて頂きました。
その後松を植えた海辺にパスト会長の千田様達に案内していただきました。
土砂が積まれた海辺近くに大きな松が一本立っていてユースホテルが空洞になり潰れて山の麓の学校も
建物だけ残るという凄まじい景色だったのが、緑の芝生の公園になり街側は緑の土手、海側はセメントと
いう形で堤防が作られ、その真ん中に海を見下ろす献花台、その下に松の木が大きく育っていました。私
達が植えた松は一本も枯れる事なく育ち、これから間引いてあげないと枯れる木が出てくると言っておら
れました。植えた後も雑草を抜いたり、木を見て回ったりと大変な仕事は続きますが、ボランティアで植え

8月20日に青少年交換留学生
のJUNIさんが、成田に到着し
迎えにいきました。

3日の川口モーニングRCさんの例会へコンサートキャラバンとして、森絹子
会長、髙栁雅章会員、金子邦彦会員が出席しました。
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事業所：第一生命保険㈱　浦和支社
住　所：さいたま市浦和区仲町 2-4-1 浦和NEビル3 階
ＴＥＬ：048-815-5010
ＦＡＸ：048-815-5012
役職名：次席支社長
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青少年交換留学生のJUNIさんへ、おこづかい
を支給しました。 JTB川口支店長の小川博史会員が転勤に伴い、後任の折原

隆夫さんと挨拶をされました。

会 長 挨 拶
会 長　森　絹子

◎2月13日
　ふれあいコンサート
　場　所／リリア音楽ホール 　　開　場／ 12：30

◎2月29日
　定例会
　場　所／ 銀座アスター　    点　鐘／ 12：30

クラブフォーラム②
　　奉仕部門等　中間報告

バングラデシュ事業報告
　　　　　　　　仲川　聡 会員

卓話：日刊スポーツ元記者　斎藤柳光 様

市産品フェアにて募金活動など
※26日を第11グループ合同奉仕活動に振替

※16日の例会の振替になります
新会員卓話
石井良輔会員 / 石黒淳明会員

●入会式

例会予定

幹事報告をご覧ください。
●2月13日はリリア音楽ホールにてふれあいコンサート開催します。
　コンサートキャラバンが2月3日川口モーニングRC、6日川口シティ鳩ヶ谷RC、7日川口鳩ヶ谷武 
   南RCであります。
●22日の例会は休会です。
●2月14日18：00よりキャスティαルームにてIM実行委員会があります。

幹事報告　請川かおり幹事
本日分
会員数
会場参加
Zoom参加
Make-Up
出席率

    2月1日
　    99名
　    40名
　      1名
        21名
   68.89%

出席報告

今週の当番
SAA 出席委員 ニコニコ委員多田竜一会場監督 渡邉圭介委員、砂沢学賦委員香穂委員､内田秀樹委員

出席委員 ニコニコ委員
石黒淳明委員
出沖幸雄委員

岡村睦美委員
小見山祐紀委員

内田秀樹委員、香穂副委員長 永井牧委員長、佐藤龍委員
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●第3087回  定例会
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2024年02月04日～2024年03月04日迄の九気星の運気は以下の通りとなっております。
★一白水星‥・業務整理難、内部紛争に注意。業務継続、内容の充実に心がけて吉
★二黒土星‥・渋滞、遅延、手違い事に注意。専業専念して吉となる
★三碧木星‥・実力真価の発揮時、先駆者となるが軽挙妄動にならぬ様に注意
★四緑木星‥・地域活動多忙、世間とのご縁を大切にして吉。仲介は避けて吉
★五黄土星‥・過去の総決算、成否の結果の月、天賦の資質で地位の確立となる月
★六白金星‥・社会活動等多忙月、訴訟、裁判事にならぬ様、慎重に行動して吉
★七赤金星‥・収穫金銭運、お金の出入り激しくなるので、経済観念しっかりとして吉
★八白土星‥・改善改革、再建の月。家督相続で親族間の問題が起きぬ様に注意して吉
★九紫火星‥・名誉、地位、盛況発展、営業活況の月だが驕ることなく臆することなくして吉

皆様にとって良い月でありますように祈っております。

2月の運勢　香穂会員

お小遣い支給

川口ロータリークラブ／週報_No.6／表／A3／2018.08.20入稿

川口市産品フェアが10月27～29日にオートレース場にて開催され、
第11グループ合同で出展しました。川口RCは29日12：00～14：00に、
ウクライナ支援とポリオ撲滅の募金活動をしました。
また子ども向けに職業紹介も行いました。

●コンサートキャラバン

●アート＆グルメ同好会

●ランニング同好会


